

Bericht des OfG 2016

Liebe Sportsfreunde und Sportsfreundinnen,

das Sportjahr 2016 ist zu Ende – mit Spannung blicken wir auf 2017!

Begonnen hat das Jahr 2016 in unserer Kreisgruppe mit der Kreismeisterschaft der BH-Hunde, die in diesem Jahr vom MV Wegberg ausgetragen wurde - vielen Dank nochmals hierfür. Auch wenn 1 Team das Prüfungsziel leider nicht erreichen konnte und freut es mich sehr, dass in diesem Jahr ganze 10 Hund-Hundeführer-Teams an den Start gingen. Besonders hervorheben möchte ich den Verein bzw. die Starter vom MV Altstadt/MG-Bettrath, die mit 6 Starter mehr als die Hälfte des Teilnehmerfeldes ausmachten, vielen Dank erneut für Eure rege Teilnahme und den sehr guten Trainingsstand eurer Hunde! Aber auch die anderen Hund-Hundeführer-Teams zeigten sehr gute und vorzügliche Leistungen, ganz große Klasse!

Die ersten drei Plätze sicherten sich Frank Gronenborn mit Ginger auf Platz 1 (MV KR-Wallenburg), gefolgt von Nicole Soukup mit Jessy auf Platz 2 (MV Altstadt/MG-Bettrath) und schließlich Michael Rahmen mit Phoebe auf Platz 3 (MV Altstadt/MG-Bettrath). Meinen herzlichsten Glückwunsch sowohl an die Erstplatzierten als auch an alle übrigen Hundeführer, die an diesem Tag unter LR Steffi Schichler erfolgreich die BH-Prüfung ablegen konnten!

Am 16. Juli fand erstmalig unter LV-OfG Ingo Kremer eine Tagung aller OfG's des Landesverbandes statt, sodass wir uns rege austauschen konnten.

Am 26.06.2016 führten wir erstmalig eine Kreisinterne Übungsstunde zusammen mit dem LRO Ulrich Fenners durch, die sehr gut angenommen und besucht wurde! Nachdem Uli Fenners viele wichtige Informationen vor allem zur PO in einem Theorieteil präsentierte und erläuterte, folgte nachmittags noch ein Praxisteil im Bereich Unterordnung + Schutzdienst, den ich gestalten durfte. Es war ein sehr schöner Trainingstag mit aktiver Beteiligung, sodass wir bereits eine weitere Kreisübungsstunde planen konnten. Vielen Dank auch für die Möglichkeit dieser Übungsstunde an den MV Viersen!

Es folgte im August die FH –Kreismeisterschaft, die erneut vom HSC Kempen u. Umg. ausgerichtet wurde, bei der wie auch im Vorjahr ebenfalls kreisgruppenfremde Hundeführer mit ihren Hunden starten konnten, sodass wir ein bunt gemischtes Teilnehmerfeld hatten. Zudem gab es noch 2 Neuerungen: erstmalig wurde die FH-Kreismeisterschaft mit der IPO-Kreismeisterschaft zusammengelegt und des Weiteren konnte auch erstmalig neben FH1 und FH2 in IPO-FH gestartet werden, was von 3 Hundeführern wahrgenommen wurde. Im FH1 Bereich sicherte sich Bernd Schultheiß souverän den 1. Platz, im Bereich FH 2 hatte Theo Bruckes mit seinem Tex v. Kapbusch zum wiederholten Male die Nase im wahrsten Sinne des Wortes vorne. Für die reibungslose Durchführung dieser Veranstaltung möchte ich mich nochmals recht herzlich beim HSC Kempen und Umg. bedanken und den Gewinnern meinen herzlichen Glückwunsch aussprechen!

Leider gab es trotz der Zusammenlegung auch in diesem Jahr keine Meldungen im IPO Bereich. Ich würde mir sehr wünschen und mich freuen, wenn in 2017 wieder einige Hundeführer und Hundeführerinnen diese Qualifikationsmöglichkeit wahrnehmen! Dies ist aus meiner Sicht sehr schade, gilt die Kreismeisterschaft immerhin auch als Qualifikationsprüfung zur Landesmeisterschaft und ermöglicht auch unerfahrenen Hundeführern an einer vereinsübergreifenden bzw. überregionalen Meisterschaft teilzunehmen!

Nach der sehr guten Resonanz der 1. Kreisübungsstunde führten wir als KG am 17.09.2016 eine zweite Übungsstunde mit ausschließlichem Praxisteil beim MV Altstadt/MG-Bettrath durch. In dieser Übungsstunde konnten wir und die Hundeführerteams mit Tim Enkelmann, der bereits überregional als Schutzdiensthelfer

eingesetzt wurde, ausgiebig trainieren und unsere Erfahrungen austauschen. Vielen Dank auch hier an alle Teilnehmer und für die sehr gute Ausrichtung und Verköstigung der rund 15 Teilnehmer an den MV Altstadt/MG-Bettrath!

Durch die sehr gute Beteiligung möchte ich auf der JHV gerne vorschlagen, dass wir solche Kreisübungsstunden auch in 2017 durchführen.

Am 24. und 25.09.2016 fand die VPG Landesmeisterschaft Nord-Rheinland in Zülpich statt, für die sich aus unserer Kreisgruppe in diesem Jahr 3 Hundeführer qualifiziert hatten. Insgesamt zeigten die Hunde sehr gute Leistungen, sodass sich einige Teams aller Voraussicht nach direkt zur BSP des DVG im kommenden Jahr qualifizieren konnten.

Im Einzelnen nahmen aus unserer Kreisgruppe folgende Teams teil:

Platz 14	Stefanie Müller mit Joachim v. Holzhäuser Flur, 276 Punkte SG
Platz 15	Bernd Schultheiß mit Asko from the flying Hawk, 275 Punkte SG
Platz 16	Dagmar Lücke mit Cera von Maliatack, 272 Punkte SG

Auch hier noch einmal herzlichen Glückwunsch und ganz viel Erfolg auf der BSP 2017!

Als letzte sportliche Veranstaltung auf überregionaler Ebene in unserem Landesverband fand am 01. + 02.10.2016 die FH- Landesmeisterschaft beim MV Kempen u. Umg. statt.

Für unsere Kreisgruppe waren 5 Hundeführer/innen mit ihren Hunden qualifiziert. Insgesamt ein sehr schönes sportliches Wochenende, wenn auch nicht alle unsere Teilnehmer das Prüfungsziel erreichen konnten.

FH1:

Platz 1	Erwin Wolters mit Iwo de l'origine de faucon rouge, 98 Punkte SG
Platz 5	Bernd Schultheiß mit Asko from the flying Hawk, 88 Punkte G
	Ricarda Reiners mit Nele v. Karthago, 12 Punkte M

FH2:

Platz 5	Bettina Balters mit Isetta vom Rursee 89 Punkte G
	Theo Bruckes mit Tex vom Kapbusch, 5 Punkte M

Zu den Ergebnissen möchte ich allen Teilnehmern recht herzlich gratulieren, auch wenn es in diesem Jahr leider nicht zu einer Teilnahme auf der BSP-FH gereicht hat.

Wie ihr seht, haben die Mitglieder unserer Kreisgruppe auch in 2016 im VPG- und FH -Bereich erneut ordentlich mitgemischt und waren zum wiederholten Male auf dem einen oder anderen Siegerpodest vertreten. Wir sind sehr stolz auf die gezeigten Leistungen und Ergebnisse aller Hundeführer und ihrer Hunde und hoffen, euch durch unsere Anwesenheit und auch Unterstützung vor Ort in evtl. schwierigen Momenten helfen zu können! Die Teilnehmer auf kreisinternen Prüfungen sind erfreulicherweise tendenziell in diesem Jahr gestiegen, was mich sehr gefreut hat. Nichtsdestotrotz wäre diese Tendenz auch im IPO-Bereich sehr erfreulich und die Mitglieder unserer KG aktiver werden würden und z.B. die Kreismeisterschaften als Generalprobe vor weiteren überregionalen Prüfungen ansehen oder als direkte Qualifikation zur Landesmeisterschaft nutzen würden.

Abschließend möchte ich mich nochmals recht herzlich und ausdrücklich bei allen ausrichtenden Vereinen bedanken, denn ohne Euch wäre natürlich auch keine Prüfung möglich, wir konnten vor Ort stets eine tolle Organisation vorfinden!

Vielen Dank und alles Gute für das Jahr 2017!

Franz Schäfer
OfG, Obmann für Gebrauchshundesport